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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2021-2022年度クラブ方針 

クラブで親睦を深め一人一人がそして

クラブが地域を明るくする 

脇村君： 本日の年次総会、よろしくお願いします。 

                                                                                                                             

〔木本例会運営委員長〕 

本日の会員数２７名 

（出席規定免除会員８名） 

出席会員数２２名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔松村会長〕 

「有田ロータリークラブ定款・細則・内規」 
 入会2年目に親睦活動委員長をしなさ

いと言われたときに、有田ロータリークラ

ブ定款・細則・内規を初めて読みまし

た。幹事になる前にもう一度読みまし

た。会長になる前にまた読みました。3

回読むとおよそどんなことが書かれてい

るか分かります。 

 今日は年次総会の日です。 

 「役員を選挙するため、現年度の収入と支出を含む中間

報告および前年度の財務報告を発表するための年次総

会は、細則の定めるところに従い、毎年12月31日までに開

催されるものとする。」（有田ロータリークラブ 定款 第2

節） 

 年次総会は 

１.役員選出 

２.今年度の収支中間報告 

３.前年度の収支決算報告 を行う日です。 

 細則を見ますと「会員総数の3分の1をもって本クラブの

年次総会及び例会の定足数とする。」（細則5-3）会員数

は27名で定足数は27÷３の9名なので定足数を満たして

います。例会も出席人数が9人未満だと例会として成立し

ません。 

 いつするのか「12月31日までに開催されるものとする」と

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２９９１回例会） 

令和３年１２月１６日(木）  

〔松村君〕 

 

〔脇村SAA〕 

松村君：本日は年次総会です。会員の皆様よろしくお願

いします。應地先生、ご出席ありがとうございます。 

川口君：本日の年次総会、皆様、慎重審議のほど宜しく

お願い致します。 

成川君：橋爪誠治君、ロータリーの友の地区代表委員ご

苦労様です。友12月号の15頁「アットホームな雰囲気

を大切に」という投稿を拝読しました。 

岩橋君：会計監査報告させていただきます。 

上野山（捷）君：本日の年次総会よろしくお願い致します。 

應地君：約1年ぶりの例会出席です。新鮮です。 

上野山（栄）君：應地先生、お久しぶりです。本日、指名

委員会にて推薦された次年度の皆様頑張ってまいりま

しょう！！ 

中元君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

橋爪（誠）君：本日、第4回指名委員会開催させて頂きま

す。よろしくお願いいたします。 

井上君：早いもので今年もあと少し。本年の例会出席が

今日最後になります。みな様よいお年を！！ 

木本君：本日の年次総会宜しくお願い致します。 

丸山君：本日、年次総会等よろしくお願いします。 

児嶋君：年次総会、宜しくお願いします。 

菅原君：先日、和歌山マリーナシティのフェスタ・ルーチェ

に行ってきました。イルミネーションがすごくきれいで人

手がすごかったです。このままコロナが収束してほしい

ですね。 

嶋田君：本日の年次総会よろしくお願い致します。 

辻君：本年度、上期収支中間報告よろしくお願いします。 

  令和３年１２月２２日 第２９９２回 

・夜間例会・クリスマス懇親会 

 前年活動報告（理事・SAA）  

・ソング：「四つのテスト」 

  令和４年１月６日 第２９９３回 

・年頭所感：松村秀一君 

 年男女所感 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

２９９１ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
R広報委員長  

松村 秀一 

川口健太郎 

児嶋 正人 



書かれています。なぜなら「次々年度の会長は就任する

18ヶ月以上2年以内に選出されなければならない。」（定

款第5節）からです。 

 細則ではもう少し細かく決められています。「本クラブの

年次総会は毎年12月第2例会以前の例会に引き続き開

催されるものとする。」わかりにくい文章ですが、年次総

会は12月の第1例会または第2例会の卓話の時間に開催

しましょう、という意味です。 

 「年次総会において次年度の役員、理事の選出及び

現年度の収支中間報告および前年度決算報告を行わな

ければならない。」（細則5-1）「ただし前年度決算報告は

いつも7月に行われているので年次総会での決算報告

は簡略化できる。」（細則4-6）とも書かれています。 

 13時からの年次総会ではご審議よろしくお願いします。 

 

〔川口幹事〕 

 本日の報告事項2件ございます。 

・第６回定例理事会報告。  

・ハイライトよねやま261号が届いています。  

 
〔児嶋R広報委員長〕 

【横組】 

P４-P５ RI会長のメッセージで12月は

「疾病予防と治療」の月間であるこ

とが掲載されています。 

P６ ロータリーの誕生とその成長が掲

載されています。 

P７P-P17 先ほど紹介しましたRI会長

の「疾病予防と治療」月間の特集で

ロータリアンズ バイタリティー「コロナ禍でも負けない」

の中で2640地区・和歌山北RCの方が掲載されていま

す。 

P15 ありだRCの橋爪誠治君の会社が掲載されていま

す。 

P18-22P 「障害は個性」と思える社会に が掲載されて

います。 

P23 ドイツのロータリアン ノーベル化学賞を受賞が掲

載されています。 

P24-P25 世界ポリオデーと言う事で「電車でポリオ根絶

を訴える」の開催が掲載されています。 

【縦組】 

P4-P8 “筋肉を保持「貯筋」する大豆のチカラ 宇宙実

験で分かった“が掲載されています。今問題になって

いる「サルコペニア」筋肉の減少の事が載っています、

皆さん是非読んで下さい。 

P15-P22 “友愛の広場“が掲載されています。 

P23-P29 ロータリーアットワークで2640地区 堺フェニッ

クスRCの地域密着の清掃活動が掲載されています。 

 

 

 
※親睦活動委員会（丸山委員長） 

 第2回親睦活動委員会開催について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<2023-2024年度会長>   川口 健太郎 君 

 

<2022-2023年度 役員・理事> 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

<第1回次年度理事会の報告> 
井上 修平  次年度会長 

 

開催日：2021年12月16日 

場所：商工会議所6階 小会議室 

２ 

疾病予防と治療月間 

 幹事報告  

上期決算報告・監査報告 

年 次 総 会       

ロータリー友誌  

委員会報告 

指名委員会  

2021-22年度上期決算報告

について川口幹事兼会計

より報告がありました。 

上期決算報告について原

案通り全員一致で可決さ

れました。 

岩橋会計監査により12月

16日に監査が行われまし

た。 

決算内容、各帳簿類等適

切であると認められた

旨、報告がありました。 

橋爪（誠）委員長から

指名委員会で指名され

た次々年度の会長、次

年度の役員・理事が報

告され、全員異議なく

承認されました。 

会 長 

直 前 会 長 

副会長・会計 

幹 事 
S A A 

理 事 

理 事 

理 事 

理 事 

井 上  修 平 君 

松 村  秀 一 君 

木 本  隆 昭 君 

丸 山  芳 孝 君 

橋 爪  誠 治 君 

脇 村  重 徳 君 

児 嶋  正 人 君 

嶋 田  恵 君 

上 野 山  栄 作 君 



次年度各部門担当理事（承認） 

 

 

 

 

 

 

 

<次年度会長挨拶> 
   

   

  2022-2023年度 

   有田ロータリークラブ 

   会長 

    井上 修平 君 

 
 

 橋爪誠治指名委員長をはじめ、指名委員会の皆様お

疲れ様でした。 

 又、私のような不器用者に会長の経験を与えて頂いた

器の大きい皆様には深く感謝申し上げます。 

 副会長の木本さん、幹事の丸山さん、そして次年度の

役員理事の皆様には快諾頂き感謝申し上げます。 

 有田ロータリークラブの発展のため微力ですが寄与し

たい所存です。会員皆様の智恵とお力を結集し、川口さ

んにバトンタッチできるようにと考えております。 

 皆様のご協力をお願いします。 

 

 

<次年度副会長挨拶> 
 

   

  2022-2023年度 

   有田ロータリークラブ 

   副会長 

    木本 隆昭 君 
 

   

 今までの副会長のように、実績も知識もございません

が、微力ながら精一杯頑張るつもりでいます。宜しくお願

い致します。 

 

 

<次年度幹事挨拶> 

 

   

  2022-2023年度 

   有田ロータリークラブ 

   幹事 

    丸山 芳孝 君 
 

  私は伝統ある有田ロータリークラブに入会させて頂き 

ちょうど5年目になります。  

 今回は次期有田ロータリークラブの幹事としてご指名い

ただきありがとうございます。私は1年目は見習いでのん

びりと例会に出席するだけでしたが、2年目は米山記念

奨学会委員会委員長、3年目は青少年奉仕委員会委員

長、4年目は職業奉仕委員会委員長、5年目は親睦活動

委員会委員長としていろいろな経験をさせていただきま

した。今回幹事を拝命し井上修平次期会長の女房役と

いうことですごくプレッシャーを感じています。丁寧な仕

事をし、必死に会長をサポートする役に徹しなければと

心を引き締めて新年度に向けてロータリークラブのことを

徹底的に勉強し、しっかりと準備をしていきたいと思いま

す。 ロータリー経験の浅い私ですが、次年度のクラブ運

営を円滑に進めていけるように努力したいと思います。皆

様方の温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。 

疾病予防と治療月間 

３ 

閉会・点鐘 〔松村会長〕 

日程 1月の例会プログラム 

1/6(木) 

年頭所感 

 松村 秀一君 

年男女所感 

 岩橋 行伸君、上野山 捷身君 

 上野山 栄作君、嶋田 恵君 

1/13(木) 休会 

1/20(木) クラブフォーラム 

1/27(木) 

ローテーションデー 

テーマ 

「地域とともに信用金庫の役割」 

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長 

職 業 奉 仕 委 員 長 

社会・青少年奉仕委員長 

国 際 奉 仕 委 員 長 

理 事 

脇 村  重 徳 君 

児 嶋  正 人 君 

嶋 田  恵 君 

菅 原  佳 典 君 

上野山 栄作君 

次週12/30（木）は 

       休会です 


